

Wie setze ich eine internationale Fernleihbestellung ab?

Wir empfehlen Ihnen die erweiterte Suchmaske.

www.Gateway-Bayern.de

Einfache Suche **Erweiterte Suche** Hilfe weitere Angebote [Anmelden](#)

Suche in Alle BVB-Datenbanken

Find it in WorldCat Find it in **Gateway Bayern**

In der **neuen** Gateway Bayern Au

SFX
Nach Mausklick stellt Ihnen SFX ein Serviceangebot für Ihren Recherchetreffer zusammen, z. B.:
- Elektronischer Volltext
- Fernleihe und Liefersdienste
- Anschlussrecherchen

Open Data
Der Bibliotheksverbund Bayern (BVB) und der Kooperative Bibliotheksverbund Berlin-Brandenburg (KOBV) stellen ihren gemeinsamen Katalog zum Download im MARC-XML-Format bereit. Alle weiteren Informationen finden Sie [hier](#).

Warnhinweise
Der Internet Explorer meldet Ihnen eventuell Sicherheitswarnungen, die wir als **unkritisch** einstufen. Lesen Sie [hier](#) unsere Konfigurationsanleitung zum Abstellen und erfahren Sie mehr zu den [Hintergründen](#).

Sprachauswahl deutsch | [english](#)

Das Gateway Bayern ist ein Service des **BVB** Bibliotheksverbund Bayern

Suchen Sie nach dem gewünschten Titel.

www.Gateway-Bayern.de

Einfache Suche **Erweiterte Suche** Merkliste Hilfe Kontakt weitere Angebote [Anmelden](#)

Titel(wörter) 60 years of the universal declaration of human rights in europe

und Autor/Person jaichand, vinodh

und Schlagwort

und Dokumenttyp

[Suchen](#)

Suche nach Zeitspanne eingrenzen

Jahr von Jahr bis

Datenbank-Auswahl

BVB-Datenbank-Angebot

- [Alle BVB-Datenbanken](#)
- [Verzeichnis der Drucke 16. / 17. Jhd. \(VD16 / VD17\)](#)
- [Bayerische Bibliographie](#)
- [Verbundkatalog östliches Europa](#)

weitere Kataloge

- [HBZ](#)
- [SWB](#)
- [Hebils](#)
- [GBV](#)

Volltextdatenbanken

- [Volltexte aus dem Bayerischen Multimediasever](#)

[Weitere wissenschaftliche Quellen](#) [SFX](#) [Suchmaschinen-Plugin](#) [Online-Fernleihe](#)

Klicken Sie dann auf SFX.

The screenshot shows the Gateway-Bayern.de website interface. At the top, there is a navigation bar with links like 'Einfache Suche', 'Erweiterte Suche', and 'Suchergebnisse'. Below this, there are options to 'Drucken', 'Versenden', and 'Speichern'. The main content area displays the title '60 years of the universal declaration of human rights in Europe' with its author 'Jaichand, Vinodh'. A blue arrow points to the 'S-F-X' icon, which is used for sending international library requests.

Ein neuer Tab öffnet sich in Ihrem Browser. Klicken Sie auf „Send international ILL request to Bavarian Library Network“.

The screenshot shows the SFX website interface. The 'Document Delivery' section is highlighted, and a blue arrow points to the link 'Send international ILL request to Bavarian Library Network'. Below this, there is a note: 'Please note that this service is aimed at staff users of Non-German libraries only!'. The page also includes sections for 'Bestandsinformation', 'Anschlussrecherche', and 'Sonstiges'.

Dies führt Sie zu einem weiteren neuen Tab in Ihrem Browser. Um sich anzumelden, wählen Sie bitte Ihre Bibliothek aus. Sie können nach Name oder ISIL suchen.

Geben Sie Ihre Bestellnummer an. Dieses Feld ist ein Pflichtfeld.
 Wenn Sie einen Artikel bestellen möchten, tragen Sie bitte die Angaben zum Artikel ein.
 Dann klicken Sie auf „determine lending libraries“.

Wählen Sie eine gebende Bibliothek aus.

Interlibrary loan request (book)

Here you can change the selection and order of the lending libraries

1.

costs will be accepted: yes no → [list of costs](#)

[Send interlibrary loan request](#)

Bitte prüfen Sie vorher die Preisliste, da Sie die Kosten akzeptieren müssen, um die Bestellung abzusetzen.